
LA TROMPETTE

Le heurt et la tempête
Le roi du sud (Chapitre 5)

Gerald Flurry
11/12/2023

Lire le chaptire précédent : Une alliance encore plus mystérieuse

En 1993, l’Iran affirma son autorité en revendiquant un territoire dans les eaux du golfe Persique. Le Washington Report on
Middle East Affairs écrivit à propos de cet incident : « Apparemment, les Iraniens calculent avec précision jusqu’où ils peuvent
HEURTER leurs voisins […] ».

L’Iran fit preuve de la même approche agressive en mars 2007, lorsqu’il captura 15 marins britanniques dans les eaux
irakiennes et les a détenus pendant 13 jours.

PT_FR

Le 12 janvier 2016, quatre jours seulement avant la mise en œuvre de l’accord nucléaire initial, l’Iran humilia la marine
américaine en prenant en otage certains de ses marins sous la menace d’une arme, les exhibant devant le monde entier et
exigeant des excuses de leur part. Il s’agissait d’un jeu de pouvoir percutant. Les mollahs envoyèrent un message inquiétant
au monde entier : Vous ne pouvez plus compter sur l’Amérique pour votre protection et votre soutien, en particulier au Moyen-
Orient. C’est nous qui sommes désormais aux commandes.

Ce message fut souligné avec force au cours de l’été 2021 par la capitulation et le retrait honteux des États-Unis
d’Afghanistan.

Les prophéties que nous avons étudiées dans cette brochure annoncent une époque où les États-Unis ne seront plus un
acteur majeur au Moyen-Orient. Une fois l’Amérique disparue, ce roi du sud visera une autre cible : le roi du nord.

Le heurt
« Au temps de la fin, le roi du midi [du sud] se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion [du nord] fondra sur lui comme une
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tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un
torrent et débordera » (Daniel 11 : 40). N’oubliez pas qu’il s’agit d’une prophétie du temps de la fin. Tout est en place pour
qu’un groupe de nations islamiques, dirigé par l’Iran, fasse pression sur une alliance européenne dirigée par l’Allemagne.

Le roi du sud est sans aucun doute l’alliance des musulmans radicaux dirigée par l’Iran. Ils sont forts et bousculent les autres
au Moyen-Orient. La politique étrangère de l’Iran est fortement axée sur la PRESSION. Il a accumulé un arsenal massif
d’armes afin de soutenir sa politique étrangère agressive. Cet arsenal comprend des armes chimiques, biologiques et, bientôt,
des armes NUCLÉAIRES !

Dans peu de temps, cette alliance heurtera le roi du nord, le soi-disant « Saint » Empire romain. Gesenius’ Lexicon indique
que le mot heurter signifie « frapper avec la corne, utilisé pour les animaux à cornes » ou « pousser avec la corne ». Il est
« utilisé au sens figuré d’un vainqueur, qui prosterne les nations devant lui », et aussi « faire la guerre ». Heurter est donc un
mot agressif !

Ce heurt gravite sans aucun doute autour de Jérusalem et de la Judée biblique (appelée aujourd’hui Israël), tout comme les
affrontements à l’époque des croisades. Cette ville est la troisième ville sainte du monde islamique. Le pape Jean-Paul II
évoqua publiquement la possibilité d’y transférer le siège de l’Église catholique romaine. Ces deux grandes et puissantes
religions désirent ardemment Jérusalem.

En 1990, personne n’aurait pu imaginer que deux puissances mondiales émergent du Moyen-Orient et de l’Europe. Mais Dieu
savait exactement ce qui allait se passer. Personne d’autre que Lui n’aurait pu inspirer ces prophéties. Tout le monde peut
voir ces deux grandes puissances aujourd’hui.

Le joyau le plus précieux du plan iranien est la CONQUÊTE DE JÉRUSALEM. Cela galvaniserait alors une plus grande partie
du monde islamique derrière l’Iran et répandrait l’influence musulmane radicale dans de nombreux pays en dehors du Moyen-
Orient. Cela pourrait conduire à de dangereuses émeutes et à la terreur en Europe, en Asie et même en Amérique.

L’Iran ira loin dans son ambition, mais ne conquerra jamais entièrement Jérusalem.

Comment pourrais-je le savoir ? Si l’Iran ou l’islam radical devait conquérir Jérusalem, nous aurions l’air tout à fait ignorants.
Mais votre Bible dit que cela n’arrivera pas. La Bible affirme toutefois qu’une autre puissance spécifique conquerra Jérusalem.

De telles déclarations devraient vous motiver à prouver la raison pour laquelle nous sommes en mesure de faire ces
déclarations prophétiques et les voir se réaliser exactement comme nous l’avons dit. VOUS devez prouver ce que nous
disons—pendant qu’il en est encore temps !

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE AUDACIEUSE ET AGRESSIVE DE L’IRAN DOIT FORCÉMENT CONDUIRE À LA GUERRE.
SOIT IL CONQUERRA, SOIT IL SERA CONQUIS. Les prophéties bibliques indiquent clairement que l’Iran sera conquis.

Réfléchissez sérieusement au fait que cela ne se produira pas entre les mains de l’Amérique ou de la Grande-Bretagne. Ces
nations ne sont même pas impliquées dans cette guerre prophétisée ! C’est parce qu’elles tomberont dans la ruine sociale et
économique avant même que cette prophétie ne s’accomplisse ! L’ÉPOQUE OÙ LA GRANDE-BRETAGNE ET L’AMÉRIQUE
ÉTAIENT DES SUPERPUISSANCES, OU DES ROIS, EST DE L’HISTOIRE ANCIENNE.

Une nouvelle superpuissance est en train de naître au sein de l’Union Européenne. La Bible appelle ce conglomérat le roi du
nord. Il faut un roi pour renverser un autre roi.

Voyons-nous cette nouvelle superpuissance européenne émerger sur la scène mondiale aujourd’hui ? Oui, nous la voyons.
Croyez-le ou non, Dieu suscite cette puissance européenne afin de punir l’Amérique et la Grande-Bretagne. (Pour
comprendre pourquoi et comment, demandez notre brochure gratuite L’Allemagne et le Saint Empire romain).

La tempête

Après le heurt, le roi du nord fondra sur le roi du sud « comme une tempête » (Daniel 11 : 40). Nous avons vu la façon dont le
roi du sud pouvait heurter le roi du nord. Lorsque cela se produira, l’Allemagne répondra par une attaque « tempétueuse ».
Ce mot tempête prophétise le déroulement de l’affrontement entre l’Allemagne et l’Iran. Il révèle en détail ce qui est sur le
point de se produire au Moyen-Orient, en Afrique, en Asie du Sud-Ouest et en Europe.

Les Allemands sont d’excellents stratèges et guerriers. Ils sont suffisamment avisés pour comprendre qu’ils ne feront jamais
la paix avec l’Iran. Ils savent que tôt ou tard, leurs deux religions—leurs deux civilisations—s’affronteront.

Cette écriture décrit une époque où l’empire catholique allemand mènera une guerre totale, jetant tout ce qu’il aura sur l’islam
radical—le dominant comme un flot violent qui se déverse !

Voici la question sur laquelle nous devons nous concentrer : comment l’Allemagne pourrait-elle faire cela si facilement, si
efficacement et si rapidement ?

Berlin ne sera pas en mesure d’écraser Téhéran dans un avenir proche, à moins qu’elle ne travaille dès maintenant sur une
stratégie spéciale.
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Réfléchissez au mot clé de Daniel 11 : 40. Ce verset décrit une attaque provenant du roi du nord, mais l’accent est mis sur la
stratégie de cette attaque militaire.

Si vous êtes dans une tempête, elle tournoie autour de vous. Même aujourd’hui, nous constatons que la stratégie allemande
consiste à encercler l’Iran et ses alliés.

Les Iraniens sont tellement concentrés sur la conquête de leurs propres objectifs qu’ils ne voient pas ce que font les
Allemands. Ils ne voient pas comment l’Allemagne prépare la grande guerre à venir !

L’Allemagne s’attend à un conflit avec l’Iran et élabore une stratégie depuis des années. Cette stratégie est presque achevée.
L’Allemagne encercle l’Iran.

Dans ce verset, le mot « tempête » [ou « tourbillon » dans la version King James] est très révélateur. Il signifie « balayer dans
une tempête », selon Gesenius’ Lexicon. Il peut signifier « se hérisser de terreur ». Il peut également signifier « frappé de
terreur » ou « frissonnant de peur », évoquant le repli de la peau de celui qui est terrorisé.

Ce mot met un accent tout à fait particulier sur la terreur ! Cette tempête terrifiante sera-t-elle nucléaire ? Elle sera, avec
certitude, terrorisante ! Et elle est sur le point d’exploser au Moyen-Orient. Les terroristes eux-mêmes seront enfin terrorisés !

James Moffatt traduit ce verset de cette façon : « Quand la fin arrivera, le roi du sud butera contre lui, mais le roi du nord le
prendra d’assaut comme un tourbillon, avec des chars, de la cavalerie et une flotte nombreuse, envahissant ses terres et s’y
déversant à flots. »

Soncino affirme que « le roi du nord […] descendra en piqué […] ». Il ne s’agit pas simplement d’un assaut direct. Il s’agit
d’une tempête qui tourbillonne, envahit la terre et la submerge !

Si vous étudiez ce qu’il se passe aujourd’hui dans le territoire entourant l’Iran, vous voyez déjà l’Allemagne partout.

Encercler l’Iran
De quelle manière le roi du nord encercle-t-il le roi du sud exactement ? Ses troupes n’encerclent pas Téhéran. Il ne possède
pas de bases et de porte-avions aux frontières de l’Iran. Il procède néanmoins à des déploiements intelligents et stratégiques
et conclu des accords qui lui permettent d’être présent tout autour de la sphère d’influence de l’Iran.

Dans le chapitre précédent, nous avons examiné les relations que l’Allemagne établit et qui tendent vers l’alliance prophétisée
dans le Psaume 83. Voyons maintenant combien de ces relations conduiront à l’accomplissement de cette prophétie de la
« tempête ».

L’Iran étend son influence vers l’ouest, en Égypte et en Libye. Mais de l’autre côté de la frontière occidentale de la Libye se
trouve l’Algérie. En 2011, l’Allemagne conclut un accord prévoyant l’envoi de matériel militaire d’une valeur de 10,5 milliards
de dollars à ce pays. L’Allemagne y possède également une usine de fabrication de véhicules de transport de troupes. Elle a
conclu un accord pour la fabrication de fusils en Algérie. Berlin a des relations même au sein de l’Égypte et lui a vendu des
centaines de millions de dollars d’armement.

Dans d’autres régions d’Afrique, l’Allemagne lutte déjà directement contre l’islam radical. Elle a actuellement plus d’un millier
de soldats au Mali, pays d’Afrique de l’Ouest, dans le cadre de missions de l’UE et de l’ONU. L’objectif de ces missions est de
lutter contre une insurrection islamiste dans le nord du Mali. L’Allemagne a effectivement annoncé qu’elle retirerait ses
troupes du Mali d’ici 2024. Le Mali a fait l’objet d’un coup d’État en 2021 et le nouveau régime militaire ne s’entend pas avec
Berlin. Mais l’Allemagne possédait aussi dans le passé quelques centaines de soldats au Niger voisin, cela afin de former
l’armée nigérienne. Cette mission s’acheva en 2022, mais l’UE, qui inclut l’Allemagne, a l’intention d’y renvoyer des soldats
prochainement. « Nous ne laisserons pas le Sahel [la région d’Afrique comprenant le Niger et le Mali] tout seul », déclara
Christine Lambrecht, alors ministre allemande de la Défense, en décembre 2022. La France, ancienne puissance coloniale,
est également très présente dans la région. Quoi qu’il en soit, l’Allemagne et l’Europe ont tout intérêt à lutter contre l’islam
radical en Afrique.

Au sud-ouest, l’Allemagne dispose d’une poignée de soldats et d’officiers de police au Soudan et au Soudan du Sud, et elle
est présente en Ouganda et en République démocratique du Congo.

Beaucoup plus proches de l’Iran, de l’autre côté du golfe Persique, se trouvent les pays de la péninsule arabique. L’Allemagne
a vendu des milliards de dollars d’armes au Qatar, dont des dizaines de chars Léopard 2. Elle a vendu des milliards d’armes
aux Émirats arabes unis et y a construit une usine de munitions.

L’Allemagne a également conclu d’importants contrats avec l’Arabie saoudite, notamment en construisant une usine de
mitrailleuses et en envoyant aux Saoudiens des dizaines d’Eurofighters et des centaines de chars Léopard 2.

Au plus fort de la guerre en Afghanistan, l’Allemagne disposait de plus de 5 000 soldats stationnés chez le voisin oriental de
l’Iran.
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L’Ouzbékistan se trouve juste au nord de l’Afghanistan. L’armée allemande y exploitait une base aérienne à Termez, avec
environ 300 militaires et des avions de transport. La base fut fermée en 2015, mais comme l’annonça l’ambassadeur
allemand dans le pays en octobre de la même année, elle servira d’installation de secours.

Le roi du nord est également très présent à l’ouest de l’Iran. En Méditerranée se trouve Chypre, un atout militaire et de
renseignement stratégique. Les conditions imposées par l’Allemagne pour le sauvetage économique de Chypre en
avril 2013 donnèrent essentiellement à l’UE le contrôle de cette île.

La Bundeswehr compte 400 soldats en Turquie et, durant trois ans (et ce jusqu’en décembre 2015), elle déploya deux
batteries de missiles antiaériens dans le pays. En outre, elle a fait de ce pays un énorme marché d’exportation d’armes,
vendant à la Turquie 715 chars, 687 véhicules blindés de transport de troupes, 300 systèmes de missiles de défense
aérienne, 197 radars de surveillance du sol, 15 sous-marins, 8 frégates et 2 navires de soutien au cours des deux dernières
décennies.

L’armée allemande dispose d’un patrouilleur au large du Liban et de dizaines de soldats sur le terrain. Elle dispose également
du plus grand contingent au Kosovo, avec plus de 650 soldats.

Pourquoi l’Allemagne est-elle si impliquée, étendant sa présence au Moyen-Orient et à une grande partie du monde ? Elle se
prépare à une tempête destructive.

L’Allemagne encercle l’Iran et l’islam radical, exactement comme Dieu l’avait prophétisé. Bientôt, cette tempête commencera
à tonner et à se déchaîner contre le roi du sud avec une vitesse croissante, tel un vortex bien armé—et probablement doté
d’une arme nucléaire !

Cette stratégie tempétueuse est sur le point d’exploser en une guerre totale. En réalité, elle déclenchera la Troisième Guerre
mondiale !

La dernière croisade
Cette guerre prophétisée n’est rien d’autre qu’une réplique des croisades médiévales, une série de guerres « saintes » de
l’Église catholique romaine visant à arracher aux musulmans le contrôle de la Terre sainte. Elles donnèrent lieu à certaines
des batailles les plus sanglantes de l’histoire.

Vous êtes-vous déjà demandé comment les catholiques parvenaient à concilier ce « saint » massacre avec la Bible, qui
déclare : « Tu ne tueras point » ? Ou comment ils peuvent lire le Sermon sur la montagne et continuer à mener le monde
religieux en versant des rivières de sang ?

On les appelle les croisades chrétiennes. Cette appellation est en soi une tromperie. Il s’agissait avant tout de croisades
catholiques. Les autres confessions chrétiennes ont leurs problèmes, mais ne les blâmons pas pour ce que les catholiques
firent—et feront. Un peu de contexte va nous aider à comprendre.

En l’an 622, les catholiques combattirent et furent vaincus lors d’une croisade contre les Perses et les Juifs. Quelque 60 000
catholiques furent tués et 35 000 réduits en esclavage. La chute de Jérusalem choqua et endeuilla le monde catholique.

Cette guerre laissa les catholiques amers à l’égard des Juifs à cause du rôle qu’ils jouèrent dans leur défaite. L’antisémitisme
se développa grandement à cause d’elle.

Certains historiens considèrent qu’il s’agit de la première croisade. Toutefois, les croisades dont nous nous souvenons le
mieux eurent lieu plus tard, à partir du 11e siècle.

Le pape Urbain II déclencha une armée catholique sauvage et lança les futures croisades. Cette armée « vertueuse »
parcourut près de 5 000 kilomètres pour conquérir la Terre sainte.

Terry Jones et Alan Ereira écrivent dans leur livre Crusades, qui est devenu une série télévisée de la BBC : « En convoquant
une armée sous la bannière de la croix, LE PAPE ÉTENDAIT LE MANTEAU DE L’ÉGLISE SUR TOUTE LA CHRÉTIENTÉ.
C’ÉTAIT L’IDÉE AU CŒUR MÊME DE LA PAPACIE RÉVOLUTIONNAIRE : en lieu et place d’églises locales séparées au
centre de communautés discrètes, il devait y avoir une église prédominante, dirigée par un pape prédominant. La croisade
devait en être l’expression et l’instrument » (c’est moi qui souligne tout au long).

Ils affirment que cette pensée était AU CŒUR DE LA PAPAUTÉ. Les papes voulaient régner sur toutes les églises dites
chrétiennes. Par l’intermédiaire du Saint Empire romain, ils tentèrent également à plusieurs reprises d’étendre leur autorité sur
les nations. Ils y parvinrent à six reprises, et sont sur le point de réussir à nouveau, pour la dernière fois, selon la prophétie
biblique. (Demandez notre livre gratuit The Holy Roman Empire in Prophecy [Le Saint Empire romain selon la prophétie ;
disponible en anglais].

Il est prophétisé que les Églises protestantes seront ramenées au sein de l’Église catholique (Ésaïe 47). Cela se fera
principalement par des effusions de sang dans un avenir proche. N’oubliez pas que ce désir de régner sur toute la chrétienté
est « au cœur même de la papauté révolutionnaire ». Cela signifie que cette philosophie a motivé l’Église catholique depuis
près de 2000 ans. Et elle continue de croire que les croisades violentes et sanglantes sont justes. S’est-elle jamais vraiment
repentie de son histoire condamnable ? La réponse est non. Le mieux qu’elle ait réussi à donner ne sont que de vagues
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excuses.

L’histoire prouve que l’Église catholique est l’une des institutions les plus militantes jamais créées. Elle ne croit pas en une
philosophie démocratique. Elle a régulièrement et souvent « converti » des peuples par l’épée. Le monde n’est pourtant pas
disposé à lui demander des comptes pour ses crimes de guerre.

Les historiens modernes ont relevé l’étroite collaboration du Vatican avec les nazis. C’est par l’intermédiaire de l’Église
catholique que la plupart des principaux nazis s’échappèrent après la Seconde Guerre mondiale. Cette histoire est bien
documentée. Personne ne devrait en douter. (Lisez The Unholy Trinity ou Des Nazis au Vatican, de Mark Aarons et John
Loftus, disponible en librairie).

Ce crime ne révèle-t-il pas que les catholiques étaient fortement impliqués dans la machine de guerre nazie ? Il suffit d’un peu
de logique pour s’en convaincre !

Ce sujet est trop important pour que nos émotions nous fassent obstacle, car le pire est à venir ! La dernière croisade sera
l’inquisition suprême de toute l’histoire. Il est temps de comprendre l’histoire sanglante des croisades et d’en faire un
avertissement !

Le monde semble presque ignorer ces crimes monstrueux.

Jones et Ereira poursuivent : « L’armée d’Urbain devait également sauver Jérusalem, le CENTRE spirituel (et donc physique)
de l’UNIVERS. Il espérait que la Jérusalem rachetée serait directement gouvernée par l’Église.

« Chaque homme qui s’enrôlait dans la lutte devait se signaler par le port d’une croix et, surtout, s’engager à poursuivre son
chemin jusqu’à Jérusalem.

« La méthode d’Urbain pour lever cette armée était tout à fait originale : en plus d’un salaire, il pouvait offrir le paradis [comme
les terroristes islamiques]—quiconque y participait avait tous ses péchés pardonnés. ‘Quiconque se rend à Jérusalem pour
libérer l’Église de Dieu, uniquement par dévotion et non pour obtenir des honneurs ou de l’argent, peut substituer ce voyage à
toute pénitence.’ »

Tout étudiant de la Bible devrait savoir que seul Dieu peut pardonner les péchés et offrir le paradis. C’est toutefois là le grand
problème de la plupart des chrétiens : ils ne croient pas et n’obéissent pas la Bible !

Le monde entier, y compris le monde religieux, est séduit (Apocalypse 12 : 9). D’énormes problèmes tels que les croisades
continueront à se poser tant que nous n’aurons pas fait face à notre propre séduction.

Jones et Ereira concluent : « En affirmant que la réalisation d’une entreprise militaire/politique ferait de vous une meilleure
personne, effaçant vos péchés passés, Urbain avait inventé un moyen par lequel chaque personne pouvait intérioriser la
politique papale. Se battre pour la cause du pape n’était pas seulement une obligation, cela vous rendait juste. Avec cette
idée, l’action politique de masse était lancée. Cette seule idée donna naissance à l’idéologie. C’est ainsi que la croisade fut
lancée. URBAIN NE COMPRENAIT PAS CE QU’IL FAISAIT. »

Ce pape ne savait peut-être pas ce qu’il faisait. MAIS CE QU’IL DÉCLENCHA CONDUISIT À UN CERTAIN NOMBRE DE
GUERRES D’UNE BRUTALITÉ INDESCRIPTIBLE ENTRE LES CATHOLIQUES ET LES MUSULMANS.

La véritable tragédie est que le monde, comme le pape Urbain, ne comprend toujours pas ce qu’il fit, ni ce que l’Église
catholique continue de faire. Ses véritables convictions apparaissent lorsqu’elle accède au pouvoir. Aujourd’hui, elle est en
train d’établir le plus grand pouvoir qu’elle ait jamais eu. Si vous comprenez son histoire, son avenir est très prévisible—bien
plus que ne le croient la plupart des historiens. Ajoutez la prophétie biblique à cette équation et vous verrez que ce monde est
confronté à un spectre effrayant avant sa défaite finale.

Combattre des deux côtés
LES CROISADES FIRENT COULER DES RIVIÈRES DE SANG. TOUT CELA AU NOM DE DIEU. Bien entendu, les
musulmans répondirent par des massacres massifs contre les croisés, également au nom de Dieu. Est-il logique que Dieu se
batte dans les deux camps ? Ou bien ces factions en guerre ne font-elles que donner à notre Dieu d’amour une réputation
sanglante ?

Jérusalem est considérée comme un lieu saint par les deux religions. Les catholiques la considèrent en effet comme le
« centre de l’univers ». Ils pensent que la conquête de Jérusalem les rendra justes. Cela a été leur idéologie depuis le début.
Elle l’est d’ailleurs toujours. Les fruits sont là pour le prouver. La Bible déclare que c’est « à leurs fruits que vous les
reconnaîtrez » (Matthieu 7 : 20). Ils considèrent la guerre comme un instrument leur permettant d’atteindre leurs objectifs
religieux.

Jones et Ereira relatent un incident survenu après la prise de Jérusalem par l’armée catholique : « Le lendemain matin, les
croisés entrèrent à nouveau dans la mosquée al-Aqsa et massacrèrent tous les musulmans qui s’y trouvaient. Personne ne
sait combien de personnes périrent ; le chroniqueur musulman parle de 70 000. L’UN DES CROISÉS RACONTE QU’IL SE
FRAYA UN CHEMIN DANS UN MÉLANGE DÉSORDONNÉ DE SANG ET DE CORPS QUI LUI ARRIVAIT JUSQU’AUX
GENOUX ». Ce n’est là qu’un incident parmi tant d’autres. De nombreuses personnes ont pu voir des photos de cette même
mosquée.
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Combien de musulmans se souviennent encore de l’histoire de cette mosquée baignant à hauteur de genoux dans du sang
musulman ? Et toute cette sauvagerie a supposément rendu les catholiques vertueux ! Un guerrier qui brûlait des bébés
musulmans pendant la croisade était considéré comme digne de gloire éternelle ! Cela parait-il vraiment sensé pour un esprit
sain ?

« Le pape déclara qu’après tout, tuer n’était pas nécessairement un péché. Cela dépendait de la personne que l’on tuait. En
fait, si vous tuiez les ennemis du Christ, le meurtre ne nécessitait pas de pénitence—il était la pénitence. LE SAINT
ABATTOIR POUVAIT ÊTRE UNE ACTIVITÉ DÉVOTIONNELLE AUSSI EFFICACE QUE LA PRIÈRE, LE JEÛNE OU LE
PÈLERINAGE » (ibidem).

Le pape déclara : « Nous proposons désormais que vous combattiez des guerres qui contiennent la récompense glorieuse du
martyre, dans lequel vous pouvez obtenir le titre de gloire présente et éternelle ».

« Le pape souligna également l’importance de sauver Jérusalem de l’infidèle. Il semble avoir suggéré que ‘sauver’ signifiait
‘s’emparer et garder’ » (ibidem).

Le pape déclara également : « Prenez la route du Saint-Sépulcre, sauvez cette terre d’une race redoutable et dominez-la
vous-mêmes ».

Les habitants musulmans et juifs de Jérusalem furent massacrés tels des cochons en abattoir. Et tout cela fut performé par
des catholiques qui, apparemment, devinrent plus vertueux au cours de ce processus.

Ces tueurs étaient-ils de vrais chrétiens ? Un vrai chrétien est celui qui suit le Christ. Si nous regardons les Évangiles, le
Christ nous dit d’aimer nos ennemis, et même de mourir pour eux—pas de les tuer !

Le souvenir de ces horribles massacres est encore présent dans l’esprit de nombreux musulmans.

Ces souvenirs ont incité les Arabes et les Juifs à massacrer les catholiques tout au long de l’histoire en guise de représailles,
et ce au nom de la religion.

La croisade du roi Pierre

La petite île méditerranéenne de Chypre fut capturée par les croisés catholiques lors de la troisième croisade. Au 14e siècle,
le roi Pierre de Chypre chercha à récupérer le contrôle catholique de Jérusalem. Steven Runciman écrivit à ce sujet dans
Histoire des Croisades : « Le roi Pierre arriva à Rhodes au début du mois, et le 25, toute la flotte chypriote entra dans le
port, 108 navires en tout, des galères, des transports, des navires marchands et des yoles légères. Avec les grandes galères
des Vénitiens et celles fournies par l’Hôpital, l’armada comptait 165 navires. Ils transportaient un effectif complet d’hommes,
de chevaux, de provisions et d’armes. Depuis la troisième croisade, il n’y avait pas eu d’expédition aussi importante pour la
guerre sainte. […]

« Dans la nuit de vendredi à samedi, une contre-attaque musulmane féroce se produisit par l’une des portes du sud, que les
chrétiens, dans leur enthousiasme, avaient incendiée. Elle fut repoussée et, le samedi après-midi, toute Alexandrie était aux
mains des croisés.

« LA VICTOIRE FUT CÉLÉBRÉE AVEC UNE SAUVAGERIE SANS PAREILLE. DEUX SIÈCLES ET DEMI DE GUERRE
SAINTE N’APPRIRENT RIEN AUX CROISÉS EN MATIÈRE D’HUMANITÉ. Ces massacres n’ont d’égal que ceux de
Jérusalem en 1099 et de Constantinople en 1204. Les musulmans n’avaient pas été aussi féroces à Antioche ou à Acre. La
richesse d’Alexandrie avait été phénoménale et les vainqueurs étaient fous de rage à la vue de tant de butin. Ils n’épargnèrent
personne. Les chrétiens autochtones et les juifs souffrirent autant que les musulmans, et même les marchands européens
installés dans la ville virent leurs usines et leurs entrepôts pillés sans pitié. Les mosquées et les tombes furent dévalisées et
leurs ornements volés ou détruits ; les églises furent également saccagées, bien qu’une courageuse copte infirme parvint à
sauver certains des trésors de sa secte en sacrifiant sa fortune personnelle. On pénétra dans les maisons et LES
PROPRIÉTAIRES QUI NE REMIRENT PAS IMMÉDIATEMENT TOUTES LEURS POSSESSIONS FURENT MASSACRÉS
AVEC LEUR FAMILLE. Quelque 5 000 prisonniers, chrétiens, juifs et musulmans, furent emmenés pour être vendus comme
esclaves. Une longue file de chevaux, d’ânes et de chameaux transporta le butin jusqu’aux navires dans le port et là, après
avoir accompli leur tâche, ils furent tués. LA VILLE ENTIÈRE EMPESTAIT L’ODEUR DES CADAVRES D’HOMMES ET
D’ANIMAUX. »

Runciman déclara : « LES CROISADES ÉTAIENT L’ŒUVRE DU PAPE ». La philosophie des croisades fait des papes
catholiques les chefs religieux les plus sanguinaires qui soient !

La plupart des gens essaient pourtant de se cacher de cette effrayante réalité. C’est la principale raison pour laquelle la pire
croisade catholique est encore à venir. L’humanité refuse de croire la vérité et de croire Dieu.

Le monde oublie si vite. C’est pourquoi l’effusion massive de sang se poursuit. Les catholiques commirent ces actes
épouvantables et ignobles devant le monde entier. Les a-t-on toutefois entendus se REPENTIR devant le monde ?

Voici une bonne nouvelle : Jésus-Christ en personne arrêtera la prochaine croisade ! Malheureusement, cela ne se produira
qu’après les pires souffrances jamais vécues sur cette Terre (Daniel 12 : 1 ; Matthieu 24 : 21-22).
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Chypre
Plus d’une croisade fut lancée à partir de Chypre. La dernière croisade sera-t-elle également lancée à partir de Chypre ?
L’histoire est-elle sur le point de se répéter ?

La Turquie, située juste au nord de Chypre, est un membre important de l’OTAN depuis de nombreuses années. Pourtant,
l’Union européenne dirigée par l’Allemagne l’empêche d’adhérer à l’UE, bien qu’elle ait posé sa candidature depuis 1963,
alors qu’il n’y avait que six membres !

Chypre, quant à elle, a rejoint l’UE en 2004.

Pourquoi l’UE a-t-elle systématiquement rejeté la Turquie ? Est-ce parce que la Turquie est majoritairement islamique ?

Il est prophétisé que l’UE sera finalement composée de 10 nations, ou groupes de nations, dominées par le catholicisme.
L’UE est déjà appelée le Saint Empire romain, l’ennemi traditionnel des musulmans.

Pourquoi l’UE voulait-elle que la petite Chypre devienne membre de l’Union ? Considère-t-elle déjà Chypre comme une
rampe de lancement à partir de laquelle elle pourra protéger ses intérêts à Jérusalem ?

Vous pouvez être certain que l’UE réfléchit à la manière de protéger les lieux saints de Jérusalem et de ses environs.
L’Europe y réfléchit depuis près de 2000 ans !

Au moment de l’adhésion de Chypre à l’UE, certains craignaient une guerre entre la Grèce et la Turquie, qui exercent toutes
deux une influence sur différentes parties de l’île. La Grèce devint le dixième État membre de l’UE en 1981, et la Russie
vendit des missiles à la Grèce, dans l’intention d’intimider la Turquie avec ces missiles.

« L’Union européenne s’est mise en position de devoir bientôt accueillir en son sein une île amèrement divisée, avec une
propension à la violence et même à la guerre », écrivit Christopher Lockwood dans le Daily Telegraph. « Cela a empoisonné
les relations avec la Turquie, un allié crucial de l’OTAN, et rendu une solution au problème chypriote plus difficile à trouver que
jamais […] » (30 mars 1998).

Pourquoi l’Europe risqua-t-elle des problèmes aussi graves, et même une guerre, pour cette île minuscule ? Même les
dirigeants de l’UE ne comprennent pas tout à fait ce qu’il se passe. Il y a un esprit et une force derrière ces événements que le
monde ne voit pas.

« Et je vis l’une de ses têtes comme blessée à mort ; mais sa blessure mortelle fut guérie. Et toute la terre était dans
l’admiration derrière la bête. Et ILS ADORÈRENT LE DRAGON, PARCE QU’IL AVAIT DONNÉ L’AUTORITÉ À LA BÊTE ; ils
adorèrent la bête, en disant : Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ? Et il lui fut donné une bouche qui
proférait des paroles arrogantes et des blasphèmes ; et il lui fut donné le pouvoir d’agir pendant quarante-deux mois »
(Apocalypse 13 : 3-5).

Si les peuples du monde comprenaient vraiment ce qu’il se passe en Europe, ils trembleraient de peur.

Ce grand esprit maléfique, Satan le diable, a-t-il des projets pour Chypre ? Une dernière croisade sera-t-elle lancée au
Moyen-Orient à partir de Chypre ? Satan connaît les prophéties bibliques et sait ce que l’avenir réserve.

La bête restera au pouvoir pendant 3½ ans, puis le Christ détruira cet empire maléfique pour toujours ! Nous entrons dans la
pire époque qui soit, mais elle débouchera sur la meilleure nouvelle que nous puissions recevoir !

La dernière croisade prophétisée
Les Châteaux Croisés constituent l’une des principales attractions touristiques de la Jordanie. Les catholiques construisirent
la plupart d’entre eux afin de faire la guerre aux musulmans et de contrôler Jérusalem. Ces châteaux sont un rappel brutal
d’un passé sanglant—et d’un avenir bien plus sanglant encore !

Les Juifs possèdent aujourd’hui Jérusalem. Mais plus pour très longtemps. Les musulmans et les catholiques ont des vues
sur Jérusalem. Ces deux grandes puissances sont sur le point de s’affronter à nouveau lors de la dernière croisade pour
Jérusalem !

En 1997, l’Iran organisa d’importants jeux de guerre—impliquant entre 150 000 et 500 000 soldats—sous le nom de code
« La route vers Jérusalem ». Quoi de plus provocateur ? L’Iran annonçait au monde entier son objectif final ainsi que sa
stratégie.

En 2010, le président Mahmoud Ahmadinejad souligna l’importance mondiale de la Journée d’Al-Quds, ou Journée de
Jérusalem—la manifestation annuelle de soutien de l’Iran à la cause palestinienne et à la « libération de Jérusalem ». Le
Centre d’information Meir Amit sur les renseignements et le terrorisme rapporta que « selon Ahmadinejad, LA QUESTION DE
JÉRUSALEM ne se limite pas à une zone géographique ; ce n’est pas seulement une question palestinienne, et elle est, en
réalité, ‘ENCORE PLUS GRANDE QUE LA QUESTION DE L’ISLAM’ » (12 septembre 2010).

Peu de gens comprennent cette passion musulmane pour Jérusalem et ses lieux saints ! C’est le genre de passion qui
provoque la guerre !
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L’Iran a pratiquement détruit à lui seul le processus de paix. Le monde continue de parler de paix. Mais l’Iran et l’islam radical
ne veulent pas de la paix, et les mots ne les en dissuaderont pas.

Joseph de Courcy écrivit dans Islamic Affairs Analyst : « Les abonnés ne devraient avoir aucun doute à ce sujet. Du soutien
de l’Iran à la subversion au Bahreïn, en passant par l’amélioration de ses liens avec l’Égypte, son soutien au Hezbollah au
Liban et aux révolutionnaires islamistes à Khartoum, jusqu’à son alliance stratégique étroite avec Moscou, tout mène au
même but ultime : la libération de Jérusalem du joug sioniste ».

En 1996, le défunt dirigeant palestinien Yasser Arafat déclara : « Nous ne connaissons qu’un seul mot : lutte, lutte. Jihad,
jihad, jihad. Lorsque nous arrêtons notre intifada, lorsque nous arrêtons notre révolution, nous passons au plus grand jihad, le
jihad de l’État palestinien indépendant avec sa capitale Jérusalem ».

Le jihad est l’expression arabe pour désigner la guerre sainte. Ils auront leur guerre. Mais elle ne sera pas sainte. Elle
débouchera sur les pires souffrances que cette planète n’ait jamais connues !

Pendant ce temps-là, l’Europe connaît une poussée en faveur d’une renaissance du Saint Empire romain. Le pape Jean-Paul
II travailla fougueusement à cette fin pendant des années. Au début de son pontificat, en Espagne, le 9 novembre 1981, il
déclara : « On peut dire que l’identité européenne ne se comprend pas sans le christianisme et que c’est précisément dans le
christianisme que se trouvent les racines communes grâce auxquelles le continent a vu mûrir sa civilisation : sa culture, son
dynamisme, son activité, sa capacité d’expansion constructive dans d’autres continents également ; en un mot, tout ce qui fait
sa gloire. […]

« Retrouvez-vous. Soyez vous-même. Découvrez vos origines, renouez avec vos racines. Revenez à ces valeurs
authentiques qui ONT FAIT DE VOTRE HISTOIRE UNE HISTOIRE GLORIEUSE et de votre présence une présence si
bénéfique sur les autres continents. »

De nombreux historiens ont tenté d’estimer le nombre d’innocents tués au nom de la « chrétienté » par l’Église catholique et
le Saint Empire romain. Les estimations les plus prudentes avancent le chiffre de 50 MILLIONS ! Vous avez bien
lu : 50 millions ! Les « origines », les « racines » et cette « histoire » à laquelle le pape Jean Paul fit référence provoquèrent le
massacre de dizaines de millions de personnes !

Le pape Benoît XVI répéta ce même message : Découvrez vos origines, ravivez vos racines. En 2006, lors d’une conférence
à Rome du groupe conservateur le plus important et le plus influent de l’Union européenne, le Parti populaire européen, le
pape Benoît XVI était l’orateur principal. « Votre soutien à l’héritage chrétien », déclara-t-il aux hommes politiques, « peut
contribuer de manière significative à la défaite d’une culture aujourd’hui assez répandue en Europe, qui relègue [la religion] à
la sphère privée et subjective. » Lorsqu’il se rendit dans sa Bavière natale plus tard dans l’année, il exhorta les Européens à
rejeter la laïcité et à embrasser la religion. Ce message doit être compris à la lumière de l’histoire de l’Église catholique, qui a
dominé la sphère publique de manière dangereuse.

Dans Apocalypse 17, Dieu dépeint une grande église en tant que prostituée somptueusement vêtue, exerçant son pouvoir sur
les nations. Dieu voit les choses telles qu’elles sont ! Examinons le point de vue de Dieu : « Et je vis cette femme ivre du sang
des saints et du sang des témoins de Jésus. Et, en la voyant, je fus saisi d’un grand étonnement » (Apocalypse 17 : 6). Dieu
voit cette prostituée « ivre » du sang des saints ! Tuer les saints de Dieu est-il « glorieux » ?

Le Saint Empire romain s’abattra sur le roi du sud comme une tempête. S’agira-t-il d’une attaque surprise à partir de Chypre ?
La dernière croisade sera-t-elle lancée de là ? UNE TEMPÊTE SURGIT SOUDAINEMENT. IL NE SEMBLE DONC PAS QUE
L’ATTAQUE SERA LANCÉE À PARTIR DE L’EUROPE.

Il faut comprendre le Saint-Empire romain et les croisades afin de comprendre la passion des catholiques pour Jérusalem. Ils
ont un long historique de rivières de sang déversées sur Jérusalem.

Remarquez quelle est leur première action après leur victoire : « Il entrera dans LE PLUS BEAU DES PAYS […] »
(Daniel 11 : 41). Ils « entreront » dans le plus beau des pays, ou la Terre sainte. Le texte hébreu indique qu’il s’agit d’une
entrée pacifique—non forcée.

Les Juifs semblent les inviter en tant que gardiens de la paix. Lorsque la guerre éclatera au Moyen-Orient, il y aura
probablement un appel tonitruant pour un gardien de la paix à Jérusalem. Le roi du nord acceptera sans aucun doute le poste.
Mais cela conduira à une trahison, prophétisée dans Ézéchiel 23. (Demandez notre livre gratuit Ézéchiel—Le prophète du
temps de la fin, disponible en anglais, pour en savoir plus).

Les Juifs devraient se souvenir de l’histoire de la violence et du sang versé par les croisés. Ils n’inviteraient alors peut-être
pas l’ennemi à entrer à Jérusalem.

La bonne nouvelle
À ce moment de la prophétie, le Saint Empire romain sera confronté à un désastre. « Des nouvelles de l’orient et du
septentrion viendront l’effrayer, et il partira avec une grande fureur pour détruire et exterminer des multitudes »
(Daniel 11 : 44). Les Russes et les Chinois se prépareront à la guerre avec l’Europe, semant l’effroi chez le roi du nord. Les
Européens le verront venir et frapperont les premiers.
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Le roi du nord sera ensuite vaincu. « Il dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne
puis il arrivera à la fin, sans que personne lui soit en aide » (verset 45). Nous voyons ici un grand chef religieux déplacer son
quartier général—« les tentes de son palais »—à Jérusalem. Pourquoi ? Ce n’est pas seulement pour se protéger. Il pourrait
aller dans beaucoup d’autres villes qui seraient plus sûres. Il s’agira en fait d’un acte de foi religieux. Ce chef religieux
considère Jérusalem comme le lieu le plus saint de la Terre, le « centre de l’univers ». Il sera toutefois quand même vaincu et
connaîtra une fin des plus ignominieuses. Personne ne sera là pour l’aider.

Il ne devrait pas y avoir de rupture de chapitre entre Daniel 11 et 12. Le déroulement de l’histoire continue d’illustrer le fait que
cette guerre religieuse déclenchera une Troisième Guerre mondiale nucléaire.

« En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse,
telle qu’il n’y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu’à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton
peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés » (Daniel 12 : 1). Il n’y a jamais eu de troubles comme ceux-là.
Dieu promet de protéger physiquement Son peuple. Sinon, il périrait dans un cauchemar nucléaire.

Aussi mauvaises que soient ces nouvelles, ELLES MÈNENT À LA MEILLEURE NOUVELLE QUE CE MONDE N’AIT JAMAIS
ENTENDUE ! « Depuis le temps où cessera le sacrifice perpétuel, et où sera dressée l’abomination du dévastateur, il y aura
mille deux cent quatre-vingt-dix jours » (verset 11). Le sacrifice perpétuel fait référence à l’ŒUVRE DE DIEU. Cette Œuvre
sera enlevée—retirée lorsque Dieu emmènera Son peuple dans un lieu de refuge (Matthieu 24 : 15-16 ; Luc 21 : 20-21). Cela
doit arriver parce que le roi du nord, qui soutient l’abomination de la désolation, conquerra l’Amérique et la Grande-Bretagne.
Lorsque cela se produira, vous pourrez commencer à compter les jours jusqu’au retour de Jésus-Christ. Il mettra fin à ces
« guerres saintes » pour toujours.

N’importe quel enfant devrait comprendre que les fruits de ces « guerres saintes » sont diaboliques ! Il n’y a aucune excuse
pour que l’Amérique et la Grande-Bretagne ne connaissent pas la vérité. Cela fait plus de 70 ans que Dieu envoie Son
message avec puissance aux nations ! Elles l’ont rejeté à plusieurs reprises. C’est la raison pour laquelle elles doivent
maintenant souffrir si intensément. Dieu attirera enfin leur attention et les conduira à la paix, à la joie et à l’abondance.

En 1994, le pape Jean-Paul II fit cette déclaration : « Nous espérons qu’à l’approche de l’an 2000, Jérusalem deviendra la
ville de la paix pour le monde entier et que tous les peuples pourront s’y rencontrer, en particulier les croyants des religions
qui trouvent leur droit d’aînesse dans la foi d’Abraham. »

Cette affirmation du pape était tout à fait correcte : « Jérusalem deviendra LA VILLE DE LA PAIX POUR LE MONDE
ENTIER », mais pas de la façon dont il l’imaginait.

Jésus-Christ va revenir dans un avenir très proche. Et Il apportera la paix au monde entier ! C’est l’une des principales raisons
pour lesquelles il y a tant de violence au sujet de Jérusalem en ce temps de la fin. Satan sait que Dieu gouvernera le monde,
et même l’univers, à partir de Jérusalem. La Bible dit que nous sommes sur le point d’assister à un affrontement religieux qui
stupéfiera le monde ! Cette prophétie doit encore s’accomplir.

Bien sûr, Satan déteste cette prophétie car, lors du retour du Christ, il sera jeté dans un abîme sans fond (Apocalypse 20 :1-
3).

Quel avenir glorieux pour l’homme ! Et toute cette gloire émanera de Jérusalem !

Lire le chapitre suivant : L’accent mis sur les élus de Dieu
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